

D. José María Magro Gutiérrez, Portavoz del Grupo Municipal Socialista, D. Jorge Barragán Ulloa, Portavoz del Grupo Municipal de Gana Medina, Da. Cristina Blanco Rojo, concejala no adscrita y Da. Susana Herrera Cea, concejala no adscrita en el Ayuntamiento de Medina del Campo, al amparo de lo establecido en el R.O.M. del Ayuntamiento de Medina del Campo presenta para su debate y aprobación en el pleno ordinario del mes de octubre de 2021 la siguiente MOCIÓN

POR LA DEPURACIÓN DE RESPONSABILIDADES EN LA NEFASTA GESTIÓN DE LA PISCINA CLIMATIZADA

El pasado 12 de marzo de 2020, con motivo de la pandemia de la Covid 19, la piscina climatizada cerró sus puertas. Desde entonces, la gestión que se ha realizado de la misma por parte del grupo de gobierno ha sido nefasta, tomando decisión equivocada tras decisión equivocada en un proceso largo y tortuoso que solo evidencia la actuación a salto de mata del grupo de gobierno:

- En el mes de septiembre de 2020, el concejal de deportes anunciaba la apertura de la piscina climatizada en algunos medios de comunicación. 15 días después, era desmentido por la teniente de alcalde a través de esos mismos canales, evidenciando el enfrentamiento y la falta de comunicación entre los socios de gobierno. Más tarde, el propio alcalde de la localidad, Guzmán Gómez Alonso, tuvo que salir en prensa poniendo paz entre los concejales del PP y Medina Primero.
- Una vez acabada esa pelea de patio de colegio entre el concejal de deportes y quien fuera su portavoz en la legislatura pasada, en el mes de noviembre se trae a votación una partida, superior a 700.000 euros, con cargo a remanentes, para la inversión de la piscina climatizada con la que se pretende acometer una obra de gran magnitud que solviente todos los problemas que presentan las instalaciones y convertirla en una piscina climatizada moderna, eficiente y respetuosa con el medio ambiente. Dicha modificación presupuestaria fue aprobada por unanimidad de todos los componentes del Pleno Municipal

- Sin embargo, 11 meses después de aprobar ese presupuesto y un año y medio con la piscina climatizada cerrada, nos encontramos con que no se ha movido un dedo para licitar sus obras.
- Después de todo eso, a principios del 2021, nos encontramos con declaraciones de miembros del grupo de gobierno en las que ponían de manifiesto que se <<había pedido una subvención a la Junta de Castilla y León para arreglar la piscina y que hasta que no llegara no se iba a licitar>>. Pero lo cierto es que esa subvención no ha llegado, ha pasado casi un año desde la aprobación del remanente, y este no se ha ejecutado. Esto nos hace plantearnos si el proyecto de obra es el correcto o si verdaderamente se ha solicitado una subvención.
- En el mes de agosto de este año, en otra entrevista concedida a un medio de comunicación local, el teniente de alcalde y concejal de urbanismo, aseguraba que en septiembre la piscina estaría abierta. En su comparecencia pública, el Sr. Del Barrio Casado dejaba bastante claro que la piscina climatizada estaba cerrada por exigencias de sus socios de gobierno: Medina Primero. Algo que ratificaron otros dos concejales en distintas entrevistas: el concejal de deportes y el portavoz del grupo de gobierno. Declaraciones desmentidas por la portavoz del segundo partido que forma parte de la coalición del gobierno, la Sra. Olga Mohíno Andrés, quien declaró a los medios que <<su partido solo ha pedido cerrar la calefacción que se estaba gastando en la piscina>>
- Mientras estos dimes y diretes ocurrían en los medios de comunicación, el tiempo pasaba, la piscina seguía tirando de calefacción, los vasos se vaciaban, los nadadores y personas en tratamiento tenían que trasladarse hasta municipios como Tordesillas y Valladolid para poder practicar la natación, y todos y cada uno de los abonados veían como estábamos a mediados del año 2021 y todavía no se habían devuelto el dinero de los abonos del año 2020.
- El 19 de octubre de 2021, después de más de año y medio cerrada y con la reparación del climatizador como única, al parecer, actuación por parte del grupo de gobierno, se abre la piscina que, seguramente, presente otros muchos desperfectos que irán apareciendo: unos resultados de los años de uso, otros, los más lamentables, de la larga clausura que ha vivido y el evidente deterioro de los edificios y elementos sin uso.

En definitiva: se cerró la piscina por la pandemia y se mantuvo cerrada porque se iban a ejecutar en ella obras de mejora significativa y no convenía mantenerla abierta por su mal estado, pero, año y medio después, cuando el mal estado es, por lógica, peor, se abre de nuevo, sin haber vivido más reparación que la del climatizador.

Como diría el refrán <<unos por otros y la casa sin barrer>>. Por eso, los grupos y concejales que formamos parte de la oposición en el pleno del Ayuntamiento de Medina del Campo, creemos absolutamente necesario que se depuren las responsabilidades necesarias por la nefasta gestión de la piscina climatizada, un servicio público esencial. Creemos que es necesario que se den todas las explicaciones a los ciudadanos. Los vecinos de Medina del Campo tienen el derecho de conocer quién dio la orden de cerrar la piscina cubierta, quién quería tenerla abierta y quién cerrada, por qué, después de aprobar una modificación presupuestaria superior a 700.000 euros no se ha licitado y qué obras se van a realizar, en caso de que se puedan ejecutar.

Pero no es suficiente: a estas alturas, exigimos se asuman las responsabilidades políticas que procedan, con el cese inmediato por parte del alcalde del concejal delegado que corresponda, o bien de la coordinadora de su gobierno, por la nefasta gestión de la piscina climatizada.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista, el Grupo Municipal de Gana Medina y las concejales no adscritas solicitamos al Pleno del Ayuntamiento de Medina del Campo que adopten los siguientes

ACUERDOS

Único.- Solicitar al alcalde de Medina del Campo que depure responsabilidades, cesando de manera inmediata al concejal delegado o a la coordinadora responsable de la nefasta gestión de la piscina climatizada.



José María Magro Gutiérrez
Portavoz Grupo Socialista



Jorge Barragán Ulloa
Portavoz Grupo Gana Medina



Cristina Blanco Rojo
Concejala No adscrita



Susana Herrera Cea
Concejala No adscrita